

## Lettre aux clubs franciliens adhérents à la FFCT

Cher ami,

En août 2023, tous les passionnés de la longue distance à vélo auront envie de célébrer la 20ème édition du Paris-Brest-Paris Randonneur®.

Pour répondre à l'attractivité croissante de la plus grande randonnée cyclo touristique au monde, les dirigeants de l'Audax Club Parisien ont porté à 8.000 le niveau des inscriptions dont 2500 places réservées aux français.

L'accueil à la française, notre savoir vivre, le sens de l'hospitalité ... autant de valeurs portées et mises en valeur tous les 4 ans par les bénévoles engagés dans l'Aventure.

Pour la 2ème fois, sur le territoire francilien, c'est Rambouillet qui a accepté d'accueillir cette épreuve en qualité de site Départ/Arrivée. 400 bénévoles avaient officié dans la cité rambolitaine en 2019.

Tous ceux qui souhaiteraient rejoindre l'équipe d'organisation et participer à la fête, directement au cœur de l'événement, doivent s'inscrire sur la plateforme Qo-ezion mise à disposition. Cette solution nous permet d'être en phase avec la réglementation sur la détention d'informations personnelles : identité, compétences, domaines d'activités de prédilection, disponibilités. La connaissance de ces renseignements permettra à l'organisation de mieux gérer les missions.

Voici le site dédié au recrutement : <https://www.instantsbenevoles.fr/evenement/>.

L'Audax Club Parisien vous remercie pour votre engagement et de bien vouloir transmettre, par tous moyens, cette URL à tous vos membres, amis, connaissances, etc.

Restant à votre disposition,

Amicalement.

Cordialement,

Le Président,  
Luc COPPIN



P.S. En pièce jointe, l'invitation à la présentation du prochain Paris-Brest-Paris

